

Publié le 23 novembre 2023

## De nouvelles adhésions à la FedEpl

A l'occasion du dernier bureau de la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl), plusieurs adhésions ont été validées. Que ces nouvelles Epl et collectivités soient les bienvenues au sein de la grande famille de la FedEpl !



Il est des signes qui ne trompent pas sur l'état de santé de votre fédération : l'augmentation du nombre d'adhérents, qu'ils soient adhérents ou collectivités territoriales. C'est là à l'évidence une marque de confiance sur la capacité de la FedEpl à répondre à vos attentes.

### Trois nouvelles Epl nous rejoignent...

La **Spl Morbihan Terradata** a été récemment créée pour créer une infrastructure d'hébergement et de stockage des données publiques dans le département : « Le syndicat mixte Morbihan Énergies a été désigné lauréat de l'appel à projets « Territoires d'innovation » pour impulser une dynamique de production d'énergies renouvelables et d'innovation numérique dans l'ensemble du département, explique Jo Brohan, conseiller de Muzillac (Morbihan) et président de Morbihan Énergies, lors du conseil municipal du 2 juin 2022. Morbihan Énergies et l'ensemble des collectivités publiques du territoire ont décidé de mener une action collaborative et de créer un data center », expliquait ce dernier à Ouest-France (3 juin 2022). Le projet de datacenter sera complètement opérationnel en 2024.

La **Spl Béziers & Co** a été créée le 10 février 2023 pour renforcer, en complémentarité de la Sem Viaterra, la portée des actions d'aménagement et de développement sur le territoire biterrois. La

communauté d'Agglomération Béziers Méditerranée et la Ville de Béziers se sont unies pour créer ce nouvel outil à l'actionnariat 100% public au service du territoire. A l'issue du 1er conseil d'administration de la Spl qui s'est tenu le 15 février dernier, sa 1ère opération lui été confiée : la concession d'aménagement pour la requalification du quai Port Notre Dame à Béziers, pour une durée de 7 ans.

La **Spl Pays Basque aménagement** a été créée sous l'impulsion de la Communauté d'Agglomération du Pays Basque (CAPB) en juin 2022. Elle sera chargée de mener à bien les opérations d'aménagement sur l'ensemble du territoire communautaire.

## ... ainsi qu'une dizaine de collectivités

Le bureau a par ailleurs validé l'adhésion de dix collectivités : communauté de communes du Pays d'Olmes, Dinan Agglomération, commune de Plougastel, Syctom, agence métropolitaine des déchets ménagers, commune de Vannes, communauté de communes de Seignanx, communauté d'agglomération du Puy en Velay, syndicat intercommunal du cimetière, SICOMU (Syndicat Intercommunal du cimetière crématorium de l'Orme à Moineaux des Ullis), communauté de communes de l'Ouest Guyanais et communauté de communes HAVA'I.